
番号 1 開封日 令和７年４月１日

ご　　意　　見

　
市議会議員の親族が市職員として雇用されていますが、正規の試験で採用されて
いるのですか？
　（投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。）

回　　　　　　　答

　職員の採用を担当しています総務課から回答いたします。
本市の正規職員の採用につきましては、１次試験（筆記試験・作文試験）及び２
次試験（集団討論・個別面接）を実施しており、そのいずれの試験にも合格した者
を採用しています。
　全ての職員は、上記試験を受験しており、合格した者を採用しています。

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況



番号 2 開封日 令和７年４月１日

ご　　意　　見

　
　ひとよし温泉マラソン大会の関係の方へ
　
先月のマラソン大会はお世話になりました。私は人吉市民で、１０㎞を久しぶり

に走りました。たくさんの参加の人からの苦情も、よく聞いて考えてください。
以前の思いで、つぼん汁に赤飯、ぜんざいでうれしかった人達も来られたと思い

ます。
大会要項にも参加賞なしの文字があったようですが、何ひとつなくて、まさかで

した。
ゴールで頂いたスポーツドリンク１本よりも、温泉券の方がよっぽどうれしかっ

たです。温泉マラソンで温泉にも無料で入れないなんて。
　来年は、夫が出ないと言っています。私は、変われば出たいと思いますが。
県外に住む子ども達も、ハーフに出たいと言っていますが、今年と同じでは帰っ

てこないと思います。
先日、水上村のマラソン大会に参加し、雨のため大会は大変でしたが、走った後

のたくさんのいちごやかりんとう、ジビエ料理、エイドもいくつもあり、飲料水も
切れることなく楽しく走れました。当日の祭りで使える商品券が２枚、Ｔシャツも
ありました。
　次は、芦北のうたせマラソンや水俣のローズマラソンにエントリーしています。
休みの日ですが、関係者の方、足を運んで、ランナーや応援の方たちの様子を見

てきてください。そして、２０２６年の大会に向けて動いてください。
最後に、ボランティアの方達にもおにぎり弁当だけでもあげてください。来年誰

も手伝わないと思います。

　（投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。）

回　　　　　　　答

　ひとよし温泉マラソンへの御参加、誠にありがとうございます。
大会事務局の社会教育課スポーツ振興係から回答させていただきま

す。
今回のマラソン大会開催後に、各方面から様々な改善要望等をいただ

いており、今後の大会運営の見直しが必要であると認識しております。
いただいた貴重な御意見を真摯に受け止め、実行委員会と協議を重ね

ながら、ランナーの皆様に選ばれる大会となるよう改善に向け取り組ん
でまいります。

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況


